

グループホームひこうせん

あおぞら



川村美術館・紅葉散策

紅葉の美しい季節となりました。

今日は佐倉市の川村美術館へ行つて来ました。美しい自然に囲まれてひつそりと佇むといつた言葉がぴつたりの美術館には3



ありました。池の周りにはヤマモミジが鮮やかに色づきとても綺麗でした。私たちは木立の中を続く散策路をゆっくり歩きながら紅葉散策を楽しみました。澄んだ空気と大自然が皆さんのに気持ちをいっぱい込んで和ませてくれました。ベンチに座り池に映る木々や色づいた葉の風情たつぶりの様子を眺めていると、「ねえ今何時?」「いやだあ3時よ おやつの時間だよ」帰ろうよ お腹すいたよ」と声が聞こえ、ロマンチック気分は一気に現実へ: 帰りはファミレスで大きなパフェを完食これが一番幸せな時間です。

11月10日（金）ひこうせん秋の恒例行事「豚汁会」を開きました。開催日はお天気次第、公園で豚汁を食べるには風速や日照も大事なポイント。そして何よりも皆さんのがお元気な事です。今日は3拍子揃つて絶好の豚汁日になりました

豚汁会

11月10日（金）ひこうせん秋の恒例行事
「豚汁会」を開きました。

まりました。みかん畑は地図より遠く、凹
凹道、健脚自慢の皆さんもやつと辿り着
いたという感じです。

広大なみかん畑、たわわに実った美味
しいみかんをイメージしていたのに予想
はハズレてしまい：小さくて酸っぱいみ
かんでした。量り売りのお土産みかん
も買わずに帰つてきましたが：ホームに
着くと膨らんだポケットの中から、みか
んが幾つも出てきて：ああ。



みかん狩り

今年も皆さん揃
む事ができました。



スポーツ公園の桜の木は台風の影響によるものか？木の葉が落ちてしまい、晩秋の風景が広がっていました。私たちちはベンチに座り、熱々の豚汁を食べました。お味も好評、皆さんも大満足です。さて2017秋を愉し

株式会社 ひこうせん

2017年11月30日 第129号
〒263-0012
千葉市稻毛区萩台町632-40
TEL 043-290-8778
FAX 043-290-8779
発行者 木村伊佐



秋の谷津バラ園

秋バラが見頃を迎えた11月1日(水)谷津バラ園へ行つてきました。

ひこうせんの秋の風物詩となつたどんぐり公園ツアーやわらかな陽射しを受けて
黄金色に染まつた銀杏の美しさに大歓声で
す。

秋もいよいよ深まつてきました。11月7日（火）本日は立冬です。暦の上では冬の訪れを告げますが、空は快晴、気温は20度！みんな元気！絶好のおでかけ日和です。「全員でどんぐり公園の銀杏を見に行こう！」スピード決定もグリープホームならではの醍醐味。車7台総勢29名（面会の山下久子様の長女様も参加）

秋バラが見頃を迎えた1月1日(水)谷津バラ園へ行つてきました。

秋の気温差によつて花の色が濃く鮮やかになり、秋の低い温度で香りが長時間持続すると言われている秋のバラ、谷津バラ園には赤・ピンク・黄色のバラが綺麗に咲き揃い、中でも深紅のバラが一番綺麗です。

私たちは香りのバラコーナーに立ち寄り、いくつものバラの香りの違いを比べて歩いてみました。反応は様々で「ぜーんぜんわからない」人から「わあい匂い」と喜ぶ人まで嗅覚には随分差がある事がわかりました。バラ園を出て少し歩くと大きな銀杏の木があつて皆さんで写真を撮りました。

その時にはバラはすっかり忘れられ「私たち銀杏の木を見に来いたのよね♪」と話していました(笑)

